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1 月 10 日上午，市

十七届人大二次会议

主席团举行第二次会

议。主席团常务主席

孙建年、仲玲、王长田、

马立新、骆翔、徐厚江、

刘长荣出席会议并在

主席台就座。市人大

常委会主任仲玲主持

会议。

会议应到主席团成

员 45 人，实到 44 人，符

合法定人数。

会议听取了各代表

团讨论选举办法（草

案）的情况汇报；通过

了选举办法（草案），并

提请市十七届人大二

次会议第一次全体会

议表决。

记者 赵广俊

1 月 10 日上午，市

十七届人大二次会议

主席团举行第三次会

议。会议应到主席团

成员 45 人，实到 43 人，

符合法定人数。主席

团常务主席孙建年、仲

玲、王长田、马立新、骆

翔、徐厚江、刘长荣出

席会议并在主席台就

座。市人大常委会副

主任马立新主持会议。

会议听取市委关于

人事安排建议的说明；

审议通过候选人建议名

单；通过关于代表 10人

以上联合提名候选人截

止时间的决定；通过选

举监票人建议名单。

记者 罗海蛟

市十七届人大二次会议主席团
举 行 第 三 次 会 议

1 月 10 日下午，市

十七届人大二次会议

各代表团审议市政府

工作报告、计划报告、

预算报告；酝酿讨论有

关候选人建议名单，推

选监票人。市领导仲

玲、丁雪海、张宏康、杨

庆洋、王长田、刘长荣、

李晟文、殷仕宝、张正

和参加了所在代表团

的审议。

代表们认为，政府

工作报告总结成绩实

事求是，分析问题客观

务实，部署工作思路清

晰 ，不仅对 2022 年 政

府工作进行了回顾，同

时明确了 2023 年目标

任务和主要工作。既

体现了政府工作的延

续性，也表明了市政府

要把民生实事办好的

决心，是一个求真务

实、催人奋进的报告，

同时也是一个顺应民

心、体现民意的报告。

记者 朱月

市十七届人大二次会议各代表团
审议政府工作报告和计划报告等

1 月 10 日上午，市政协十二

届六次常委会议第二次会议召

开。市政协主席刘春华，市政协

党组副书记雎万仁，市政协党组

副书记、副主席陈军，市政协副

主席陆永进、施伟文、严峻出席

会议。刘春华主持会议。

会议听取各讨论组讨论情况的

汇报；协商确定有关候选人名单、选

举办法（草案）和选举工作人员建议

名单；审议大会决议（草案）。

记者 张鹏

市政协十二届六次常委会议第二次会议召开

1 月 10 日下午，市

人大财政经济委员会召

开第一次会议。市人大

常委会副主任骆翔主持

会议。

会议对《仪征市2022

年国民经济和社会发展

计划执行情况与 2023

年国民经济和社会发展

计划（草案）》《仪征市

2022 年预算执行情况和

2023 年预算（草案）》进

行了初步审查。

记者 邹梦其

1 月 10 日晚，市十七届人大二次

会议秘书处召开秘书长会议。市人

大常委会副主任马立新主持会议。

会议讨论了大会各项决议（草

案）；讨论了大会秘书处关于议案处

理意见的报告；指定选举计票人。会

议决定，对以上各项决议（草案）和报

告作进一步修改完善后，提交大会主

席团第四次会议讨论。

记者 罗海蛟

孙建年参加市十七届人大二次会议第一代表团审议，强调

凝聚智慧力量 奋力推动高质量发展取得更大成效
1 月 10 日下午，市委书记孙

建年来到市十七届人大二次会

议第一代表团，与来自真州镇的

人大代表们一起审议市政府三

个报告，听取代表意见和建议。

他强调，要坚持以习近平新时代

中国特色社会主义思想为指导，

深入学习贯彻党的二十大精神，

凝聚方方面面的力量和智慧，奋

力推动高质量发展取得更大成

效，推动中国式现代化仪征新实

践开好局起好步。市委常委、政

法委书记、真州镇党委书记胡海

洋，市人大常委会副主任徐厚江

参加活动。

在认真听取大家的发言后，

孙建年指出，政府工作报告总结

成绩客观、目标方向明确、思路

措施实在，从中深切感受到去年

成绩的来之不易，也更加坚定了

加快全市高质量发展的信心和决

心。过去一年，仪征经济总量跃

上千亿台阶，疫情防控顶住反复

冲击，重大项目取得接续突破，

城乡发展得到稳步推进，一批大

事迈出坚实步伐，交出了一份合

格的发展答卷。

关于真州镇今后的工作，孙

建年提出四点要求。一是经济要

上台阶。抓牢项目这一关键，更

大力度开展招商引资，加快东方

雨虹等项目实施步伐，培育更多

新增长点；打牢产业这一根基，

注重一二三产协同发力，着力壮

大二产、繁荣三产、提效一产；筑

牢园区这一阵地，努力打造镇域

发展的增长极、扮靓城市“西大

门”。二是城镇要出形象。要在

城市更新上用足力，加快完成片

区征拆项目，借力推进胥浦产业

新城建设，尽快改善区域面貌；

要在文明创建上担好责，对前期

有基础、有成效的部位抓巩固、

抓提升，对农贸市场、居民小区

等重点难点下重拳、出实招，全

面提高各点位创建水准。三是治

理要当标杆。要提升基层治理水

平，守住每一处阵地、防住每一

个风险；用好用活网格员、微网

格员力量，真正让问题不出网

格、不出社区；借助数字经济发

展契机，做好数字赋能基层治理

文章。四是党建要创品牌。要增

强基层党组织的组织力和战斗

力，形成更多叫得响的党建品牌

和特色；尽力而为、量力而行办

好民生实事、解好民生难题，把

各类困难群体特殊群体摸排到

位、关怀到位、保障到位。

孙建年希望，各位人大代表

要当好宣传员，把市委、市政府

的政策主张，把“两会”精神传递

给更多群众，广泛汇聚共识、凝

聚合力；要当好示范员，带头在

本岗位本领域工作中干出亮点、

干出成效，展现代表的先进性；

要当好监督员，深耕民情、反映

民意，通过参加视察、调研、执法

检查等活动，多为发展献计献

策，多为群众代言发声，帮助党

委政府更好地开展工作。

记者 李健

1 月 10 日下午，市委副书记、

市长李林参加市十七届人大二次

会议第四代表团审议。第四代表

团代表来自大仪镇和陈集镇。李

林强调，大仪镇和陈集镇要坚定

信心、鼓足干劲，创新超越、力争

前列，以更加昂扬奋进的姿态迈

步现代化建设新征程，奋力开创

镇域发展新局面。市人大常委会

副主任马立新参加审议。

李林指出，2022年全市上下积

极应对疫情防控和经济下行“双重

压力”，共同克服困难挑战，经济总

量和质态、城乡面貌和品质、民生供

给和服务等方面持续提升，经济社

会实现高质量发展。同时，李林对

过去一年大仪镇和陈集镇在镇域经

济、镇村建设、民生事业等方面所取

得的成绩给予充分肯定。

李林强调，大仪镇和陈集镇

下一步要认真贯彻落实大会精

神，全力以赴抓好落实，把工作

思路和举措转化为实实在在的行

动，推动镇域各项工作取得新成

绩、再上新台阶。一要做大产业

规模。重点抓核心指标、项目建

设、载体平台，不断提高镇域经

济体量和质态。二要做靓镇村面

貌。完善集镇基础设施，加强精

细化管理，实施重点特色镇项

目，持续提升集镇品质，进一步

汇聚集镇人气。三要做实民生事

业。办好普惠性、公益性、兜底

性民生实事，夯实基层治理工作

基础，切实提升为民服务能力和

水平。 记者 毛莹

李林参加市十七届人大二次会议第四代表团审议，强调

以更加昂扬奋进的姿态迈步现代化建设新征程
奋力开创镇域发展新局面

市十七届人大二次会议
秘书处召开秘书长会议

市人大财政经济委员会
召 开 第 一 次 会 议

市十七届人大二次会议主席团
举 行 第 二 次 会 议


